

令和2年5月20日

保護者各位

上市町教育委員会

### 学校の再開について（第24報）

過日は、学校の再開についての課題をお示しし、ご理解をいただくようお願いしたところです。

さて、町内をはじめとし、県内における感染者の発生もほとんど見られない状況が続き、町民の皆様へのstay home（ステイホーム）のお願いに対し、しっかりと向き合っていただいた結果が出てきていると思われます。

このため、段階的に6月1日より、学校を再開することいたします。

しかしながら、この感染症のためのワクチンや特効薬が準備できたわけではないため、今後、第2波、第3波の感染も予想され、100年前のスペイン風邪では、第2波の方が猛威を振るったとのことであり、まだまだ、3つの密を避けることへの対応が必要であることに変わりはありません。さらに、ウイルスは、人から人へと感染することで変異することから、今後も十分に警戒する必要があります。

学校の再開については、段階的なものであり、このウイルス感染症の感染拡大前の学校の日常には程遠いものであることをご理解いただきたいと思います。

今後、子どもたちの日常生活や学習活動などについて、ご家庭のご協力とご理解が教職員にとって、何よりの力となりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

詳細については、各学校よりご案内を申し上げますので、不明な点などありましたら、遠慮なく学校にお問い合わせください。